

Matan a exalcaldesa e hija, en Veracruz

Escrito por Agencias

Lunes 15 de Febrero de 2021 18:18



VERACRUZ, Ver., 15 de febrero de 2021.- Esta mañana, Gladys Merlín Castro, ex diputada y exalcaldesa de de Cosoleacaque, Veracruz, y su hija, Carla Enríquez Merlín, fueron asesinadas en el interior de su casa.

Ambas representaban al Partido Revolucionario Institucional en el municipio. Carla Enríquez contendió por la diputación de Cosoleacaque en 2016, pero perdió ante María del Rocío Pérez, de Morena, y pasó al cargo de subsecretaria de Fomento y Gestión Ambiental de la Secretaría del Medio Ambiente.

La Fiscalía General del Estado informó a través de su cuenta de Twitter que abrió una carpeta de investigación por el doble asesinato y afirmó que “no habrá impunidad, por lo cual se dará con los responsables”.

La Secretaría de Seguridad Pública de Veracruz anunció “un operativo de seguridad para dar con los responsables de este hecho que no quedará impune”, y que autoridades de la Procuración de Justicia ya están haciendo labores de investigación.

Medios locales narran que las autoridades se enteraron del doble homicidio por una llamada al 911 desde una casa vecina del fraccionamiento en la colonia Barrio Segundo

Matan a exalcaldesa e hija, en Veracruz

Escrito por Agencias

Lunes 15 de Febrero de 2021 18:18

de Cosoleacaque, donde se escucharon las detonaciones. Además del arma de fuego, algunos medios reportan la presencia de heridas provocadas por arma blanca en el cuerpo de una de ellas.

Para entrar al fraccionamiento, burlaron la seguridad privada del inmueble e hirieron a un policía auxiliar que vigilaba la zona. La familia Merlín ya había sufrido violencia en 2006, cuando Heliodoro Merlín Alor, padre de Gladys y abuelo de Carla, fue lesionado en un rancho de su propiedad.

Heliodoro Merlín Alor es reconocido como un cacique de Cosoleacaque, miembro del PRI y ha sido presidente de la Unión Ganadera Local y de la Unión Ganadera Regional, dueño de numerosas empresas.

ATACAN A MORENISTA

Las autoridades recibieron un reporte de disparos y más tarde confirmaron el ataque a la casa de un aspirante a presidente municipal por el partido Morena, en Veracruz.

Un grupo de sujetos armados llegaron al lugar y balearon el domicilio del aspirante a la candidatura de Morena para la presidencia municipal de Texistepec, Veracruz, José Luis Flores Sabiaur, dijo más tarde el único reporte emitido por la autoridad, que descartó que haya personas heridas y aceptó que eso puede interpretarse como “un mensaje” al señalado.